

Raum für die Jugend saniert



MARKTSTEINACH (rsf) Seit 1996 stehen der DJK-Jugend rund 45 Quadratmeter an Räumlichkeiten als Treffpunkt im Vereinsheim zur Verfügung. Bei der Segnung der wiedereröffneten Räume nach der Generalsanierung durch Pfarrer Andreas Heck konnte Bürgermeister Stefan Rottmann 790 Euro Zuschuss übergeben, die die Gemeinde bei Sponsoren als Spende für die

Renovierung des Jugendraumes erbeten hatte. Zukünftig soll hier nach Absprache zwischen Gemeinde und der DJK ein offener Jugendtreff eingerichtet werden. Unser Bild zeigt die kirchliche Segnungsfeier, bei der (von links) Pfarrer Andreas Heck, Bürgermeister Stefan Rottmann und DJK-Vorsitzender Dieter Herder teilnahmen.

FOTO: STEGER-FRÜHWACHT